

Wiener Missionsblatt



Eckdaten von Maria Theresia Leóchowska

Geburtsdatum und -ort:

- 29. April 1863
- Loosdorf, Bezirk Melk, Niederösterreich

Berufung:

- missionarischer Kampf gegen die Versklavung der Afrikaner

aktuelle Tätigkeit:

- schriftstellerische Werke
- Vorträge halten

Bild von Maria Theresia Ledóchowska



Ihr erhabener Vortrag und das heilige Wort des Herrn

Mit inniger Andacht und brennender Liebe zu den armen Seelen der Heidenwelt, verkündete das ehrwürdige Fräulein Maria Theresia Ledóchowska in der ehrwürdigen Kirche zu Wien, vor einer zahlreich versammelten Menge frommer Gläubiger, das heilige Wort des Herrn. Ihre Stimme, gleich der einer himmlischen Sendbotin, erklang mit solcher Inbrunst, dass die Zuhörer mit feuchten Augen und frommen Herzen ihre Botschaft empfangen. Sie schilderte das unsägliche Elend der armen Heiden, die noch in den Fesseln des Unglaubens gefangen sind, und mahnte die edlen Christen, sich dem Werke der heiligen Mission anzuschließen.

Ihr künftiger Weg im Dienste der Mission

Getrieben von heiliger Pflichterfüllung und mit unerschütterlichem Glauben, wird das hochverehrte Fräulein Ledóchowska nun seine Reise fortsetzen, um in den Städten Salzburg, München und Rom das glänzende Licht der christlichen Wahrheit zu verbreiten. Mit fester Zuversicht wird sie ihre Stimme erheben, um die Herzen der Gläubigen zu rühren und sie zur tatkräftigen Unterstützung der afrikanischen Missionen zu bewegen.

"Echo aus Afrika" – Ruf zur christlichen Nächstenliebe

Ihre fromme Zeitschrift "Echo aus Afrika" wird auch weiterhin in zahlreichen Ländern Europas das heilige

Werk unterstützen. Mit inniger Demut erbittet sie die Hilfe der edlen Christen, sei es durch Gebet, Spenden oder tatkräftige Mitarbeit, auf dass die heiligen Missionen gedeihen und die armen Seelen der Heiden zum Lichte der wahren Glaubenslehre geführt werden.

Folget ihrem gottgefälligen Ruf!

Ein jeder Christ ist aufgerufen, an diesem heiligen Werke mitzuwirken. Unterstützt die Mission mit Gebet, Spenden und tätiger Hilfe, auf dass das Licht des Glaubens überallhin leuchte und die armen Seelen Afrikas dem Herrn zugeführt werden.